

ID	授業参観について
1	
2	ユーモアを交えつつスムーズで分かりやすい授業でした。
3	英語の授業でしたが、みんな楽しそうに参加していて、参観して良かったです。
4	
5	普段の子どもの姿が見られてよかった
6	先生方の準備と、土曜日の対応、お疲れ様でした。 普段は見られない学校の活動を見ることが出来てとても良かったです。 友達とも交流ができていようので、安心しました。 ありがとうございました。
7	算数の授業では色の分けた液体を使ってわかりやすく、子どもたちの反応もよくて良かったです。道徳は親の前でその内容をやっていただきとても良かったです。家でも話題にします。ありがとうございました。
8	
9	参観させていただき、ありがとうございました。 図画工作と国語の参観でバランスもよく、見ていて成長を感じられました。娘から話を聞いていたお子さんの様子も見られて良かったです。 次回も楽しみにしております。先生方もお疲れさまでした。
10	体育は見ていて楽しいです
11	とてもわかりやすかったです
12	
13	授業での様子がわかりました。
14	普段の授業の様子が見れていい機会でした。
15	お忙しい中参観させていただける機会をありがとうございました。授業の工夫で子供達が主体的に参加しているのを見て嬉しく思いました。
16	5年生より1年生のほうが、静かで驚きました。普段の様子を見ることができて、良かったです。
17	幼稚園の子どもを連れてなので、2時間目途中からの参観でしたが、授業の他にも休憩時間に外で遊んでいる様子も見ることができ、良かったです。
18	横のクラスが音楽の授業だったのですが、廊下で見ていたからかもしれませんが、歌声が授業進行に多少影響があるのでは、と思いました。 以前も自分のクラスは子供の作文発表で、横のクラスが歌の発表？だったことから、声の小さい子の声がかき消されて気の毒でした。
19	
20	海老名先生の算数の教え方が分かりやすく、子供が楽しそうに勉強している姿を見れて、良かったです。
21	色々な生徒がいる中、毎日子供達に向き合ってくれている先生に感謝の気持ちでいっぱいで見させて頂きました。どうもありがとうございました。
22	我が子の学校での様子が見られて良かったです。学校の先生は大変な仕事だと改めて認識しました。息子が石井先生こわい、と前に漏らしていましたが、そのくらいでないか一年生一人一人が意識を高く持つことも、クラスをまとめあげることも困難かと存じます。引き続き、ご指導ご鞭撻の程、よろしく願い申し上げます。
23	娘が言ったタグラグビーをしてくれて良かったです。
24	学校での様子が見れて良かったです。
25	大休憩を挟んでの2時間参観でしたので、参観しやすく、子どもの様子もよく見られました。
26	良かったです。ありがとう御座います。
27	
28	実際に授業を受けている環境、子供の授業態度をみる事ができて良かったです。
29	5年生は座学だけでなく、音楽の活動も見られて良かったです。 2年生も道徳・算数と普段の様子が分かり、参観できて良かったです。 間の15分休憩も参観時間に含まれていたのも、それも良かったです。 1日参観よりも、このくらいの時間がちょうどよいなと感じました。 ありがとうございました。
30	もう少し、子供の意見や発表する機会が見れたら、見る側からしたら良かったかなと感じました。
31	落ち着いて授業うけられているようでよかった。あくびばかりしていたので先生に申し訳なかった。
32	国語、算数以外の授業が観れて新鮮でした。
33	子供達の普段の授業の様子、立派に発表する姿が見られてとても嬉しかったです。 ありがとうございました。
34	発表の順番など事前に知っていればなーと思いました。
35	英語の授業も理解の授業も、子供達が楽しそうに学んでいて、良かったです。
36	休み時間の様子などもみれて良かったです。
37	
38	定期的に学校での様子を見せて頂く機会があり、安心します。ありがとうございました。
39	

40	授業風景を撮影していたご婦人がいらしたが、風景写真の内容自体は授業風景なので問題ないと思うが、学校で撮影に関する案内は必要だと思う。
41	授業の様子がみられて良かった
42	
43	分からない子に教えに行く姿は素敵ですね！ これから高学年になっても続けて欲しいです。
44	6年生のクラスを参観した際に廊下側の窓が開放されていて、参観しやすかったです。 コロナ禍前のように「1時間目～4時間目」ともう少し長めに参観時間をいただくと保護者の人数もよりバラけて混みあわないのかなと感じました。
45	息子の、授業に対する姿勢が、恥ずかしながら良く分かりました。 授業内容も分かりやすく、みんなもよく考えていて良かったと思います。
46	授業の内容は分かりやすく、とても良かったです。 子どもの様子も見れて、安心しましたー 本日はありがとうございました！
47	運動会の際と同様で、6月7日にシグファイにて共有された参観日に関する情報が、一部の保護者側に伝わってない状況が見られました。 ※カメラ撮影不可にも関わらず撮影してる保護者が一定数いました。 対策を検討する余地ありと感じました。
48	授業に集中出来ていました。班での活動も、教えあいながら進めていて良かったです。
49	音楽の授業はあまり見る機会がなかったのでとても楽しめました。大画面を使っての譜面読みや各楽器の音色を聞かせ様子など親の小学生時代とは違ってとても羨ましく思いました。デジタル化は様々な教科でどんどん取り入れていって頂きたいと思いました。
50	体育の授業を拝見しました。 みんな自分のやるべきことを理解しており、できていない子に対しては先生だけでなく友達も教え合っていた。 子供達の様子を知ることができてよかったです。
51	ありがとうございました
52	
53	英語…先生が2人もいて、とても手厚いサポートだと感じました。遊びながら英語を楽しめて良かったです。 理科…実験はみんな興味ありで、余った時間で、外に出て水鉄砲で遊んだあとも、何か気づいたことは？と学びもあり、良かったと思います。
54	参観時間も2時間目と3時間目で、時間もちょうどいいと思います。 2、3時間目だけだったので結構人がいて見づらかったり帰日も混雑していたので以前のように1日参観にして好きな時間にいけるほうが見やすいと思った
55	
56	
57	娘が頑張っている姿を見られてよかったです。
58	
59	クラスでのお勉強だけでなく、音楽や外での体育の様子も見れて良かったです。
60	子供達がとても真剣に授業を受けて素晴らしとおもいました。
61	子どもたちのペースに合わせて先生が教えてくださっていてとても良かったと思います。 みんな落ち着いて授業に集中できているのが印象的でした。
62	とても一生懸命、先生のお話を聞いている姿を見ることが出来ました。
63	また先生も子供たちにわかりやすく説明しているのが印象的でした 学校での様子がよく見れてよかったです。ありがとうございます。
64	
65	土曜日の参観ありがとうございます。 2科目見られるのがよかったです。 英語や音楽の授業もいつか見てみたいです。
66	入学して初めての授業参観、普段の授業の様子をみるのが良かったです。先生が全体の生徒に気を配り授業が進んでいて、子ども達も発言し、良い雰囲気だったので安心しました。

	<p>参観させて頂き、ありがとうございました。 2時限あったので、兄弟1人ずつをゆっくり見る事が出来ました。 1時限だけではどうしても1人ずつとはいかないので、保護者のわがままなのかもしれないですが、授業での先生のご指導を見て、家でも参考になる事も沢山あり、最後まで見れる事はとても有り難いです。</p> <p>参観する側としての、マナー周知が繰り返し必要と感じました。 高学年は気にならなかったのですが、低学年のクラス前での保護者の会話が教室内まで聞こえ、子どもの授業の妨げになってないかと感じました。</p> <p>保護者は参観の目的を忘れず、お喋りの場ではない事を自覚しておかないと、困るのは授業をする子どもと先生である、と自身が再認識しました。</p> <p>参観の終わりに放送が流れていたのですが、参観の始めにもお願い事として伝えてみるのも1つの方法かな、と思いました。 (先生方のお仕事が増えてしまいますが…)</p>
67	<p>いつも子どもに関わって頂き、本当にありがとうございます。 今後も宜しくお願い致します。</p>
68	デジタル教科書や、クラスルームへの書き込みなどを活用した授業を参観することができ、今の授業の形を知ることができて良かった。
69	仕事のため参観していません
70	<p>授業参観で、子供の様子やクラスの雰囲気が見れて良かったです。 ありがとうございました。</p>
71	楽しそうに授業を受けていたので良かったです。
72	<p>子どもたちがちょっと緊張しながらも頑張っている様子がかわいくて、楽しく参観させていただきました。先生方、いつも本当にありがとうございます。</p> <p>1つお願いしたいことがあります。 今、3-4の隣が外国語ルーム、さらにその奥が多目的ルームとなっています。外国語の時間は特ににぎやかなことが多いと思うので、この2室の配置を交換していただくことはできませんか。 色々とはわからない中ですみません。ご検討のほど、お願いいたします。</p>
73	4年生の外国語の授業では、昔と違って外国の先生による発音で楽しく授業をしたかったので、子供達もとても興味を持って楽しく過ごしていたように感じました。親としても刺激になりました。
74	2年生も班で話し合っって答えを出し合ったり発表したりと、先生の誘導でたくさん意見が出されて楽しく学習していました。和気藹々とした授業でしたが、30人強の子ども達を、真っ直ぐに授業内容に向かわせる先生の御負担はとても大きく大変だな、と思いました。いつも、ありがとうございます。
75	クラス全体が落ち着いて授業を受けていて驚いた。発表もそれぞれがんばっており、良かった。
76	子ども達が楽しそうに授業を受けている様子を見ることができて良かったです。とても活気がある雰囲気でした。
77	1年生、4年生どちらの学年も、クラス全体の雰囲気が明るく、楽しく授業をうけていたので、安心して見ることが出来ました。
78	ありがとうございました
79	<p>参観させていただきありがとうございました。授業や休憩時間の様子を知ることができました。 作文の発表では緊張したり声が小さい子もいましたが、それぞれ頑張る姿をありのまま受け止めているクラス全体の雰囲気が素敵だと感じました。音楽の授業でも笑いながら楽しく授業に取り組んでいる子が多いたのが印象的でした。鍵盤のどこを押さえるのかわからない友達に教えている子もいてほっこりしました。</p>
80	先生も明るくハキハキしていて、全体的に良かったと思います！
81	<p>算数の授業を拝見しました。 水のかさについて道具を使いわかりやすく説明したり、子供達に考えさせる場を設けたりとてもいい授業だと思いました。回答の答え方はそれぞれ違うけど、みんなしっかりと自分なりの書き方で答えが導き出せていて素晴らしかったです。</p>
82	先生の話を全然聞いていない娘に驚きましたが、楽しそうにしていたので安心しました。話をきいていないため何をすれば良いかわかっていないようなので、注意喚起していただけると幸いです。本日はありがとうございました。
83	班になってみんなで考えよう、ってやり方がいいと思った。
84	<p>楽しい授業でした。 子供たちが興味を持つように工夫してくださっていて参加型授業で飽きないように配慮くださりありがとうございました！</p>
85	辞書を引きながら、漢字を知る授業だが生徒さんたち楽しく学びできています。
86	保護者の人数が多く、教室内の保護者の入れ替わり等もない為、見る事が出来なかつたり、授業中に保護者が子ども達に話しかけている事がありました。授業参観中、廊下も保護者が会話する等して道が塞がれており、通れない状況でした。保護者に対して、授業参観での参観のルールを設定した方が良いと思います。
87	休み時間の様子を見れたのがとても良かった。休み時間なので、友達と遊んだり課題にリラックスして取り組んでる姿が見れたため。
88	2時間分の授業を見れた事が良かったです。

	理科の実験の際、水を入れに行くとき順番をしっかりと守っていました。
	水鉄砲を押す人と支える人の作業のときはしっかりお互いサポートしてました。雑巾を渡してあげるなど気遣いする姿を見てほっこりした気持ちになりました。
89	席を立つ際に自分の椅子が邪魔にならないようにしっかりしまう生徒と、そうでない生徒がいました。サラはそうでない生徒でしたので、これからはもう少し周りを見れるように行動することを伝えていきたいと思います。
90	良かった。
91	ありがとうございました。 2時間あると兄弟行き来しながらみられるのでありがたいです。
92	学校での子どもの姿が見られてよかったです。2時間見られたので兄弟ゆっくり見れました。ただ、子どもの発表が見られなかったのが残念です。1時間の中の前半なのか後半なのかくらいは事前に教えてくださるとそれに合わせて伺えるのになと思いました。
93	
94	よく先生の話しを聞いている様で良かったです。図工や音楽の授業参観はこれまでなかったので、楽しく参観できました。
95	リコーダー用ストラップやエプロン、イヤホンなど、子供から学校で必要と言われた！と言われましたが、シグファイでお知らせも無いなあと思っていました。実際に授業を見て使っている生徒がいるのを見かけ、ああ、やはりシグファイで連絡が欲しいなと感じました。また、学校の授業で国語や算数などは手をあげる子が限られてしまい返って学力の差や積極性が浮き彫りに…親としては楽しく取り組んでいる姿が見たいと思いました。
96	二年生となり初めての参観日でした。 前年度とは違い、自身の書いた意見を隣の子に見られる事が自信ないのか、出来ていなかった。間違えて居ても、自信を持って、娘の意見の表明ができたなら良いなと感じました。 自宅で応援して行こうと思います。これからも宜しくお願い致します！
97	
98	
99	先生優しくて、講義わかりやすいです。よかったです。
100	良かったです
101	音楽祭以外で合唱している姿を見る機会がなかった為、兄に関しては声変わりを始めていて歌いづらさなど、音楽の授業に対して以前よりやりづらさを家で訴える事があり、このような機会で見ることが出来、親としては安心しました。掲示物についてですが、人が多く教室に入れずみれない子が今回いたのが残念でした。廊下に掲示して頂けると小さい子供がいる身としては一番見やすいです。授業風景はどの学年も子供が真剣な顔をしている事もあればお友達との関わりあいでも笑っている姿も見ることができ、よかったです
102	4年3組は理科の水の体積の授業でしたが 本日やる内容が思ったより早く終わってしまい 余った時間でみんなで外に出て実験道具を使って水鉄砲遊びをしたのですが とても素晴らしい判断だと思いました 遊びながらも「遠くに飛ばすにはどうしたらいいか？」とか遊びながら学ぶのは記憶にも残るし、本人もとても楽しかったと喜んでいました！ 授業の体積の実験も楽しく拝見させて頂いて、私も小学生の時、南條先生のような先生がよかったなと羨ましかったです 楽しい授業参観ありがとうございました!
103	子供達の楽しく学ぶ姿を拝見することができました。ありがとうございます。
104	授業中の様子が少しわかってよかったです。
105	授業中の様子が見られてよかったです。ありがとうございました。
106	よかったですと思います
107	中山先生、ありがとうございました。
108	子供の成長が感じられて良かったです。今後ともよろしくお願いします。
109	今日はありがとうございました。 クラスみんなが、しっかり授業を聞いていて、驚きました。 日頃の積み重ねや、先生の授業が興味深いのでしょう。改めて感謝です。 教室の中に入りきれなくて、廊下で隙間から見てる方も多くいました。 授業参観の時は、廊下側の窓を全開にするとか、先生から「窓側の方にもつめて大丈夫ですよ」などと声を掛けて頂けると、有難いと感じました。
110	普段の授業の雰囲気や子供達の様子を見ることが出来、とても落ち着いた様子なのがわかり安心しました。貴重なお時間ありがとうございました。
111	子供達の普段の様子が見れて良かったです
112	普通の授業より体育や発表が見たかった。
113	1年生は初めての参観だったので授業風景見れて嬉しかったです 2時限見れたので色んな姿が見れて良かったです
114	海老根先生のメリハリある授業 南條先生の楽しく学べる授業 どちらも安心して参観できました。日頃お世話になっておりますが今後ともよろしく申し上げます^^

	いつもお世話になっております。 毎日のご指導、ありがとうございます。
115	今回は算数の授業を拝見しましたが 色水やコップを使って子どもたちが楽しく学んでいる姿がよかったです。 土曜日の参観は先生方が本当に大変だと思うので、本日は良い時間をありがとうございました。
116	下の子を見てから しいの木のプールを観に行ったら 3時間目の途中なのに 終わってしまって見れなかった。 着替えの時間があるなら、あらかじめ教えてほしかった。見れなくて残念だった。
117	2科目の授業が見れ、大休憩の様子も見れて良かったです。 ありがとうございました。
118	体育の授業を参観しました。 タグラグビーというスポーツを初めて知りました。面白い競技です。 幼い頃に遊んだしっぽとりおいかけっこを思い出しました。 こまめに水分補給の時間もとってくださいありがとうございます。
119	初めての授業参観で学校での子供達の様子が見れて良かったです。 先生が分かりやすく丁寧に教えてくれていました。 歌もみんなで大きな声で一生懸命に歌っていて感動しました。 ありがとうございました。
120	プールの参観は初めてでしたので、とても良い機会だったと思います。のびのびと楽しそうで何よりでした。
121	参観できる時間が2時間目3時間目とあったので、好きな時間帯に参観することができて良かったのと、子供の成長を実感できる授業を見て良かったです。
122	これまで見たことのない図工の授業が見られてよかったです。 2時間目と3時間目どちらも参観可なので、保護者が分散して混まずによかったです。
123	2限3限とも参観。 土曜日で父親も参観できよかったです。 クラスルームを活用した授業もわかりやすく、子ども同士交流させながら進める方法も良いと思いました！
124	
125	授業の様子が見られて良かったです。 親がいるので、いつもと全く同じではないと思いますが、自分の子の授業態度が見られて 良い点と改善点を伝えました。
126	普段の学校での様子が見られてよかった。
127	本日は、授業参観をしていただきありがとうございました。本人が緊張しながらも一生懸命に先生の話に聞いている姿が見れて嬉しく思います。また、子供の話だけでは分からなかった学校の様子も、実際に見て理解しやすくなりました。自宅でも子供たちとのコミュニケーションを大事にしていきたいです。 担任の先生が、一人で授業しながら丸付けや進み具合を見るのはとても大変だと思いました。クラスの人数分けや補助の先生など、環境が整うことを切に願っております。 どうぞ今後ともよろしくお願い致します。
128	6年生になり、緊張もあったせいかみんな落ち着いて先生の話に聞いていたと思います。
129	子どももしっかり授業に参加して安心できました。 おまかせできると思いました。(参加者夫)
130	楽しい学校生活を過ごしていると分かり安心しました。
131	
132	タグラグビー、面白そうにやりました！
133	
134	道徳の授業で、子供たちの本音や意見がきけた事がとても良かったです。みんな素直な意見がよかったです。
135	
136	皆んな真剣に授業を受けていて良かったです。
137	主要科目の授業と、外国語どのような授業なのか見られて良かったです。
138	見にくかった。
139	算数と道徳を見ました。 算数は、子供は得意なので心配はなかったですが、他の子供は分かったのかあそれだけの人数を隔てなく見ることができたのが若干不安です。 できれば3クラスよりも4クラスでみんなに目が行き届くような教育を希望します。
140	
141	図工の授業は、近くで子供達の様子を見られて、興味深く楽しかったです。 国語の授業は、新しい漢字をこんなふうの説明してもらって習っているんだと、実際に見られてよかったです。

	<p>・授業参観について 授業参観でプール学習！斬新でした。どのように教わっているのか気になっていたのですが、実際に見ることができてよかったです。娘も相変わらずのマイペースながらも、楽しそうに参加している様子でした。こまめに水分補給の時間が取られていたので、安心できました。</p> <p>・次年度に向けて(授業のことではなくて恐縮ですが…) 自宅が学区内で一番遠いエリアなので交通安全上の不安があり、普段より娘の登校時は付き添って学校まで送っています。大人の足でも片道30分近くかかる距離なので、本日は、登校させた後自宅に戻ってほぼ休む間もなくまたすぐに2時間目の授業時間に合わせて出かけることになってしまいました。 可能であれば、参観の時間を2-3時間目ではなく1-2時間目か3-4時間目にする、または時間はそのままでも朝の登校時から参観の時間まで校内で待機できる場所を設けるなどの対応をしていただけると、時間に余裕が出来たり1往復分の手間が減らせたりして大変助かるのですが、ご検討いただけませんか。</p>
142	
143	普段の授業の様子が見ることができてよかったです。
144	子供たちが一生懸命授業に取り組んでいた事、休み時間のお友達との過ごし方と普段見れない事が観れて良かったです！
145	子供の学校での様子がよく分かって良かったです
146	子供の学校の勉強の様子を見させて、とても良いとれます。ありがとうございます。
147	国語の漢字の授業を見ました。4年生になってから字が綺麗になったのでこれからもよろしくお願いします
148	2、3時間目の参観時間がちょうど良かったです。兄弟がいても見回れますし、教科の違いで違う姿も見れて良かったです。
149	我が家は小さな子も2人連れて行かなければならなかったのですが暑さでそこは大変でしたが、子供たちの姿を父親も見ることが出来、良かったです！ 奏はグループワークや発表が見られ、哉は楽しそうにプールをする姿があり、帰宅後家族の会話も弾みました。ありがとうございました。
150	算数の授業 早くできた子がまだ終わっていない子(うちの子)に教えてあげるシステムありがたいです。 先生生徒が終始和やかな雰囲気での授業はありがたいです。
151	
152	子供たちが手を上げて発言した内容について、先生が良い所をみつけて褒めていたり、そういう意見もあるねと子供たちの考えを認めている姿が印象的でした。 そのおかげか、萎縮したりせず子供たちがのびのびとしていて、たくさんの子供たちが手を上げて授業に取り組んでいたように感じました。
153	とても良いです
154	道徳では、子どもたちの意見が直ぐに集められてグラフ化されたりして視覚的にもよくわかりやすいと思いました
155	普段の子供の様子が見られてよかったです。
156	
157	リコーダーを忘れてしまい座ってるだけになってしまっって 特に感想がないで
158	宿題には、人生がかかっていると共感しました。
159	日頃の娘の姿がみれました。 ありがとうございました。
160	廊下に扇風機など置いていただくと助かります。
161	特になし
162	算数で難しいところをやっていましたが、わかりやすく教えてくださり、多くの子たちが問題を解けていました。 たまに笑わせてくれたり、声のトーンを変えたり、子供の集中を引き付ける先生の工夫が素晴らしいと思いました。
163	楽しそうに友達と過ごす姿を見れて良かったです。また、その親とも自然に話せてとても良い機会になりました。本当に良かったです。
164	子供達の授業の様子が見れて良かったです。ありがとうございました！
165	各自の状況など見ながら進めていることが伝わってきました。発表時に間違ってしまった時の対応は、もう少し柔らかく、または授業参観という場で発表できたことだけでも褒めて頂けると、自主性に繋がる気がしました。今後ともよろしくお願いいたします。
166	授業、休み時間、クラスの様子を見ることが出来て良かったです。 来年も楽しみます。
167	せっかくの土曜参観なので、午前中の4時間をすべて参観可能にしてもらいたかったです。
168	座学だけではなく、美術や体育などの活動もみれるのが良いと思った
169	先生の指示が抜けてしまい間違えてしまっているときに、友達同士で教えてあげていたり、楽しそうに授業を受けている姿が観られてとても良かったです。成長を感じられました。ありがとうございました。
170	子供たちの日頃の学習風景や学校生活を見ることができて嬉しかったです。
171	子供達が真剣に楽しそうに授業に取り組んでいる所を見ることができました。 教室や廊下の掲示物を見ることができるのも楽しみの一つです。
172	授業の様子はもちろん休み時間の様子を見ることができて良かったです。
173	
174	とても楽しい授業でした。こどもの学校の様子を見ることができて、良かったです。
175	子供達を優しく見守りながら、自由時には先生方も一緒に楽しんでいる姿が、とても微笑ましく思いました。 水分補給もこまめにとって下さり、ありがとうございました。
176	学校での様子が見れて良かったです。

177	
178	廊下側の窓を開けて下さっていたので、見やすかった。
179	土曜日参観で、多くの保護者が参観出来てよい機会だった。
180	こどもが2人なので、2時限参観時間があったのは、各々ゆっくり参観出来て良かったですが、もっと選択肢を増やして1時限～4時限まで自由に参観出来ると、もう少し保護者が分散して見易いと思いました。
181	授業参観では子供の学校生活を観ることが出来て嬉しく思いました。 体育を参観しましたが、お友達と一生懸命に勝負したり、明るく過ごす姿にとても癒されましたし、参観しているこちらにも応援したり、楽しく過ごすことが出来ました。 中山先生のお陰です。いつもありがとうございます。
182	土曜日の開催だったため普段は参加できない父も授業の様子を見ることができた。保護者も参加できる内容だったため子どもとても楽しんでいるのが顔の表情からわかった。
183	学校での授業風景が見れてよかった。土曜日だけ給食まであり保護者としてはありがたいです。 ありがとうございました。
184	はずかしくなりながらも普段の授業風景が見れて良かったです。
185	2時間あるなら教室で普通の授業、もう1時間は他の場所での教材をお願いしたいです。
186	積極的に授業に参加する姿が見られて良かったです。
187	クラス一体となって楽しく授業を受けている姿が見られて良かったです。
188	普段の様子が見られてとても良かったです！ぜひまた開催いただきたいです。よろしくお願いいたします。
189	高学年のお兄さんに助けをもらいながら、楽しそうに授業を受けている姿に安心しました。
190	子供達が飽きないような楽しく、わかりやすい授業をされていると思いました。
191	今年度、1年生の参観は6月からでしたが、前年度のように4月から参観したいです。
192	雰囲気よくまとまっていて、皆元気よく手をあげて発表し意見を出し合っていて 楽しそうな授業でした。
193	保護者の側の問題だと思いますが、教室の外の廊下が騒がしい時があったかと思えます。おしゃべりは控えめにしてもらおうよう周知したほうが良いと感じました。
194	2限に渡って参観できたことは、ゆっくり参加できてよかった。 道徳の授業は、各先生個人ごとに任されている内容と、その内容に対して子どもたちが興味をもって参加できる授業方法ってものすごく難しいと思いました。 学校でどんなことを学んでいるのか、道徳なども含めて、もう少し親も興味をもって子どもに聞いてみたり教科書覗いてみたいかな、と感じています。 休み時間の友達との絡み具合や、文房具の様子なども知ることができました。 1つ気になったのは、やはり廊下でお喋りしている方の声がちょっと気になるな、と思います。でも、先生方が何を基準に注意するのかなど、とても難しい問題なので対処は必要ないかと思えます。今回はこのような機会をつくっていただきありがとうございます。
195	クラスの雰囲気や普段の学習の様子が拝見できてとても楽しかったです。 先生は、子ども達が楽しく学習できるように言葉遣いや覚え方の工夫をしてくださっていて、みんな笑顔で授業を受けている様子が印象的でした。
195	暑い日が続くので、大休憩の後は水筒の飲み物を飲むように声かけしてくださると嬉しいです。
196	窓際の席は、カーテンを閉めても暑そうでした 休み時間も楽しそうに安心しました ありがとうございます